

平成29年度育友会役員紹介



山本 衛 育友会会長

今年度の育友会会長という重責をお引き受けしました三成地区代表の山本 衛と申します。至らない点もあるかと思いますが、育友会活動を通じて、生徒たちが安心・安全に中学校生活を送れ、心豊かに育つよう、学校・保護者・地域の皆様とのつながりを大切に、真心をこめて育友会活動に取り組んでいきたいと思っております。

保護者の皆様には、日頃から育友会活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

今年度は、三成小学校、美木原小学校、美木中学校の三校が、市PTA連合会親睦ソフトバレーボール大会の運営担当校となっており、この大会が盛大に、また参加された方々にとって、楽しいひとときとなるよう実施するためにも、皆様のより一層のお力添えを賜りますよう、重ねてよろしくお願いいたします。

尾高 弘恵 育友会副会長 (学年教育部担当)

この度、育友会副会長をさせて頂く事になりました。原田地区代表の尾高です。学年教育部を担当させて頂きます。皆様には色々ご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

水田 弘美 育友会副会長 (広報部担当)

今年度、育友会副会長をさせて頂く事になりました。木頃地区代表の水田です。初めて役員となり、分からない事が多く、皆様にはご迷惑をお掛けする事もあるかと思いますが、皆様のご指導を頂きながら頑張りたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

村上 匠吾 育友会副会長 (体育部担当)

今年度、育友会副会長をさせて頂く事になりました木ノ庄東地区代表の村上です。体育部を担当させて頂きます。美木・原田ブロック競技大会や市PTA連合会親睦ソフトバレーボール大会など、体育部担当として頑張りたいと思っておりますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

河村 いづみ 育友会副会長 (生活部担当)

今年度、育友会副会長をさせて頂く事になりました。木ノ庄西地区代表の河村です。生活部を担当させて頂きます。育友会の活動を通して子どもたちのために、先生と保護者と協力していきたいと思っておりますので、どうぞ宜しくお願い致します。

太田 桂子 育友会副会長 (母親代表)

今年度、母親代表を務めさせていただきます、三成地区の太田です。育友会の活動を通して子どもたちのために、そして、先生・保護者・地域の方々のお力を借りながら美木中学校をより良い学校に向上できるよう、努力して参ります。どうぞよろしくお願い致します。

学校長挨拶



村島 公司 校長



皆様、初めまして、この4月に校長として赴任してきました村島公司でございます。以前は、栗原中学校・向島中学校の教頭として務めておりました。それ以前は、三原の一中と三中を行ったり来たりしながら英語の教師として、生徒たちと楽しく勤務させていただいておりました。

さて、美木中学校について申しますと、生徒たちがとても素直で、純朴で、温かい気持ちを持っています。それは、この自然に囲まれた地域と、そこにお住まいの地域・保護者の皆様の子供たちに対する愛情や教育力の賜であろうと拝察いたします。

また、特筆すべきこととして、ええじゃん・SANS A・がり踊りコンテストにおいて、今年度も金賞を受賞し、二連覇を達成したことです。王者としての風格を持った生徒たちの、更なる努力と地域・保護者の皆様の温かいご支援・ご協力のお陰であると、大変感謝いたしております。

この学校には、原田中学校と統合して、歴代校長を中心にした教職員と地域・保護者で培ってきた、長い伝統と文化があります。その一つは、腐葉土づくりから販売に向けたMNC(美木ナチュラル・カンパニー)の取組みです。このような模擬会社を持つ中学校は多くはありません。このようなすばらしい伝統文化を継承・発展させ、新たな伝統文化を生徒とともに創っていきたく意気込んでいます。

ところで、生徒たちがこれからのグローバル化された社会を、幸せに生き抜いていくためには何と言っても「生きる力(人間性・学力・体力)」が必要です。知・徳・体のバランスのとれた生徒の育成を目指して、様々な教育実践を工夫していく所存でございます。ただし、その根底を流れるのは、「生徒と教師の良好な人間関係(信頼関係)」であり、教育的愛情を持った指導でございます。

ホームページの挨拶でも述べましたが、自然豊かなこの地に、美しい木々を健やかに育てて参りますので、地域・保護者の皆さまにおかれましては、今後とも美木中学校教育にご支援・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。